

**Mann (71) schwer verletzt  
Pkw-Lenkerin stirbt  
bei Frontalkollision**

Eine Pkw-Lenkerin (78) dürfte auf der B3 bei Krems auf die Gegenfahrbahn geraten sein, knallte ins Auto eines 71-Jährigen. Die Frau starb, der Mann wurde schwer verletzt **H**



Fotos: Manfred Wimmer, privat

**Stück sorgt für Spaß und Lacher  
„Desaster Dinner“  
beim Sommertheater**

Das Sommertheater Klosterneuburg bringt heuer „Das (perfekte) Desaster Dinner“ auf die Bühne. Unter der Intendanz von Johanna Rieger und Julia Prock-Schauer wird das amüsante Stück im Park der Martinskirche aufgeführt. Termine und Karten: [theaterklosterneuburg.at](http://theaterklosterneuburg.at) **H**



**Zambo-Werke  
gehen an Land**

Kunstsammler Helmut Zambo (r.) übergibt dem Land NÖ mit 720 Werken den Kernbestand seiner umfangreichen Kunstsammlung. Durch die großzügige Schenkung, deren Wert laut Gutachten mit über 31 Millionen Euro beziffert wird, erfahren die Landesammlungen NÖ eine der bedeutendsten Erweiterungen in ihrer Sammlungsgeschichte, freut sich Landeschefin Johanna Mikl-Leitner (VP, I.) **H**

Foto: NLK

**„Geh obe vom Gas“: So schritt  
Zeuge bei Gürtel-Attacke ein**

**S**chlüsselbeinbruch, ein Ohr musste genäht werden: Christian W. (53) zeigte bei einem brutalen Angriff mit einem Gürtel auf einen 16-Jährigen in Horn Zivilcourage, wurde dabei selbst schwer verletzt.

Unfassbare Szenen spielten sich am 21. Juni gegen 20.45 Uhr am Kirchenplatz in Horn ab: Ein Asylwerber (35) aus Afghanistan soll mit einem Gürtel auf zwei Jugendliche losgegangen sein. Der Grund: ein Streit um ein weggeworfenes Sackerl mit Essen.

von Erich Wessely

Einem der beiden 16-Jährigen soll der Angreifer den Dorn der Gürtelschnalle an den Kopf geknallt haben, der Bursche musste notoperiert werden. Das zweite Opfer (16) kam mit Abschürfungen davon – auch weil Christian W. (53) mutig dazwischenging.

„Komm, geh obe vom Gas“, schrie er Richtung Angreifer. Der wollte oder konnte ihn nicht verstehen. Christian W. wurde selbst mit dem Gürtel schwer verletzt, zog sich einen Schlüsselbeinbruch zu, musste im Spital auch am Ohr genäht werden.

Schmerzen habe der 53-Jährige immer noch, er befindet sich in Therapie, sagt zu den „Bezirksblättern“. Dennoch würde er immer wieder so handeln.

Shirts könne er noch nicht anziehen, die Hand zu heben falle ihm schwer. Zuletzt hatte er 16 Jahre für eine Demontagefirma in Wien gearbeitet, nun wurde auch noch Lungenkrebs bei dem Familienvater festgestellt: „Man muss das Beste daraus machen und die verbleibende Zeit positiv bleiben.“ **H**



Tatort: der Kirchenplatz in Horn; Christian W. (l.) schritt mutig ein.

**Wieder ein Bankomat gesprengt:  
Bande konnte mit Beute flüchten**

Nächste Bankomatsprengung in NÖ: Unbekannte schlugen am Dienstag um 2 Uhr in der Nacht zu – im Foyer der Raika-Filiale in

erheblicher Schaden am Gebäude“, so Polizeisprecher Raimund Schwaigerlehner zu „Heute“. Erst im Dezember 2023 hatten Un-

bekannte versucht, den Bankomaten in Schratzenberg zu sprengen.

Dass die gleiche Tätergruppe wie am Sonntag in Drosendorf (Horn) wieder aktiv war, ist möglich – Hinweise an die Polizei unter der Tel.:



FF bei Sicherungsarbeiten

Bei dem Blitzcoup konnte die Bande mit Geldkassetten in unbekannter Höhe flüchten. Mehrere Täter flüchteten mit einem Fahrzeug Richtung Tschechien. „Es entstand ein

Foto: FF Schratzenberg

☎ 059133-30-3333 **H**



Baufahrzeug kippte um; wartende Fahrgäste (r.)



**Kran kippte um und legte U6 lahm**

Ärger bei zahlreichen Fahrgästen und Pendlern gestern in Wien: Die U-Bahn-Linie U6 konnte stundenlang nicht zwischen den Stationen Michelbeuern und Westbahnhof fahren. Der Grund: Ein Baufahrzeug war in der Nacht auf den Schienen wegen eines Bedienungsfehlers eines externen Mitarbeiters umgekippt, teilten die Wiener Linien mit. Ein Schienenersatzverkehr wurde eingerichtet, doch auch hier kam es zu Verzögerungen **H**

Fotos: Leserreporter